

Anfang Oktober erscheint:

WALTER JULIUS BLOEM

Heimkehr in die Mannschaft

Roman eines unvergeßlichen Jahres

Das Schicksalsjahr der deutschen Wende, November 1932—33 läßt Walter Julius Bloem in packender und ergreifender Art vor unsern Augen wiedererstehen. Man kann sagen, zum ersten Male ist es geglückt, im Rahmen einer fesselnden Romanhandlung dies bewegteste deutsche Jahr mit all seinen innerlichen Kämpfen, dem Ringen des einzelnen wie des ganzen Volkes darzustellen. Im Vordergrund steht Kenatus, der nach langen Kriegs- und Revolutionsjahren wieder im bürgerlichen Beruf stehend, innerlich müde und zerschlagen nicht mehr an die Zukunft Deutschlands glaubt, sich treiben läßt wie Millionen andere Deutsche auch. Bis er durch den jungen Sturmführer Kaver mit den Ideen des neuen Deutschland bekannt wird. Nach den schwersten seelischen Konflikten und Auseinandersetzungen findet Kenatus, der Mann aus dem Zwischenreich, heim in die Front der Männer, die bereit sind, ihr Alles einzusetzen für den Wiederaufstieg des Vaterlandes. Ein leidenschaftliches Bekenntnis zum Ganzen ist dieser Roman, doppelt heißgefühl und fesselnd noch durch die so wirklichkeitsrecht und treffend dargestellten Charaktere der handelnden Personen, die stille starke Liebe junger Menschen, mitreißende Sportereignisse in den Bergen und auf der Rennbahn.

Geheftet RM 3.50, in Leinen gebunden RM 4.80



PAUL NEFF VERLAG · BERLIN